

Une éducation aux langues inspirante dès le plus jeune âge

Rendre visible l'apprentissage précoce des langues

PALINGUI est un nouveau site web dynamique qui aide les enseignant-es et les éducateur-rices travaillant avec des enfants âgé-es de 3 à 12 ans dans un contexte multilingue à rendre visible l'apprentissage précoce des langues des enfants, dans son ensemble, au sein de leur système éducatif grâce à l'observation, à la documentation et à l'évaluation.

Découvrez des ressources, des stratégies et des conseils innovants pour soutenir l'apprentissage multilingue dès le plus jeune âge



Pourquoi utiliser PALINGUI ?

- Comprendre l'importance de rendre visibles les divers parcours d'apprentissage linguistique des enfants dans la classe, l'école et le système éducatif.
- Découvrir des outils concrets et des pratiques inspirantes pour rendre les parcours d'apprentissage des langues visibles dans la salle de classe et à l'école.
- Se familiariser avec les principes clés qui favorisent la réussite des parcours d'apprentissage des langues dans le système éducatif.
- Explorer comment l'observation, l'évaluation et la documentation peuvent être utilisées pour la réflexion et les progrès dans les parcours d'apprentissage des langues.

À qui s'adresse PALINGUI ?

- Enseignant-es du préprimaire et du primaire
- Autres professionnel-les de l'éducation
- Formateur-rices d'enseignant-es

Utilisez cette ressource, partagez-la avec vos réseaux et contribuez à rendre visible l'apprentissage des langues dès le plus jeune âge !

www.ecml.at/younglearnerpathways

Les ressources clés en un coup d'œil :

EN FR



Des principes fondamentaux, des pratiques inspirantes et des outils concrets issus de différents contextes éducatifs



Des stratégies d'observation, d'évaluation et de documentation **centrées sur l'apprenant-e**



Un **glossaire** de termes clés. Une **bibliographie** pour une exploration plus approfondie des parcours d'apprentissage des langues des jeunes enfants.

Le Centre européen pour les langues vivantes (CELV) est une institution du Conseil de l'Europe destinée à promouvoir l'excellence dans l'éducation aux langues dans ses États membres.

www.ecml.at



Young children's language learning pathways

Making early language learning visible

PALINGUI is a dynamic new online resource, supporting teachers and educators who work with children aged 3 to 12 in a multilingual context to make all language learning of the children visible within their education system through observation, documentation, and assessment.

Discover innovative resources, strategies, and guidance to support multilingual learning from an early age



Why use PALINGUI?

- Understand the importance of making the diverse language learning pathways of the children visible in the classroom, the school, and the education system
- Learn about key principles that support successful language learning pathways in the education system
- Access practical tools and inspiring practice about how to make language learning pathways visible in the classroom and the school
- Explore how observation, assessment and documentation can be used for reflection and progress in language learning pathways

Who is PALINGUI for?

- Pre-primary and primary teachers
- Educational staff
- Teacher educators

Use this resource, share it with your networks, and help make all early language learning visible!

www.ecml.at/younglearnerpathways

Key resources at a glance:

EN FR



Core principles, inspiring practices, and practical tools from different educational contexts



Learner-centred strategies for observation, assessment and documentation



Glossary of key terms
A **bibliography** for further exploration of young children's language learning pathways

The European Centre for Modern Languages (ECML) is a Council of Europe institution promoting excellence in language education in its member states.

www.ecml.at

